## **GRIFOLS**

Grifols, S.A.

Parc Empresarial Can Sant Joan Av. de la Generalitat, 152-158 08174 Sant Cugat del Vallès Barcelona - ESPAÑA Tel. +34 935 710 500 www.grifols.com

## **HECHO RELEVANTE**

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, GRIFOLS, S.A. ("Grifols") comunica la adquisición de acciones representativas del 60% de los derechos de voto y económicos de ProgenikaBiopharma, S.A. ("Progenika") por un importe total de 37 millones de euros. Al mismo tiempo, Grifols y los accionistas vendedores se han otorgado recíprocamente derechos de opción de compra y de opción de venta sobre las acciones representativas del restante 35% del capital social titularidad de los citados accionistas vendedores, ejercitables en el plazo de 3 años.

El pago del 50% del precio de compraventa se ha realizado mediante la entrega de 884.997 acciones preferentes sin voto, de 0,10 euros de valor nominal cada una, que constituyen la Clase B de acciones de Grifols, mientras que el pago del 50% restante se ha realizado en efectivo. El precio de compraventa de las acciones objeto de opción de compra y opción de venta será el mismo precio unitario por acción pagado, incrementado por un interés simple del 5% anual.

Progenika es una compañía de nacionalidad española fundada en el año 2000, que desarrolla desde sus inicios actividades innovadoras en el campo de la medicina personalizada. Progenika tiene como principal objetivo el diseño y la producción de test de diagnóstico genómico in vitro, pronóstico de enfermedades y predicción de respuesta a terapia farmacológica. Asimismo, ha desarrollado tecnologías propias para producir chips de diagnóstico y pronóstico de DNA, situándose entre las corporaciones más avanzadas a nivel internacional en este campo.

Progenika es pionera en el desarrollo de test de biología molecular para la realización de estudios de compatibilidad transfusional. En 2010 ambas compañías firmaron un acuerdo de distribución mundial (excepto México) del test de genotipado sanguíneo BLOODchip®, que facilita la disponibilidad de unidades de sangre compatibles entre donante y receptor y aumenta la seguridad en las transfusiones.

Con esta adquisición, Grifols refuerza su compromiso con la investigación y el desarrollo de su división de diagnóstico, incorporando la tecnología de Progenika en el área de inmunohematología.

Progenika cuenta en la actualidad con un laboratorio de referencia en Boston (Massachussets), especializado en genotipado sanguíneo utilizando técnicas de DNA.

Con la intención de preservar la identidad de Progenika como elemento destacado del tejido económico-empresarial del País Vasco, Grifols y Progenika han acordado que el vehículo de inversión EKARPEN SPE, S.A., en el que participan el Gobierno Vasco, Kutxabank, Caja Laboral-Euskadiko Kutxa, Lagun Aro y las Diputaciones Forales del País Vasco, continúe apoyando a Progenika y a su nuevo accionista de control, en la nueva etapa como parte del Grupo Grifols. Ekarpen realizará además



## **GRIFOLS**

dicha labor desde su posición de miembro del Consejo de Administración de Progenika.

El banco BBVA ha actuado como asesor de esta operación.

En Barcelona, a 4 de marzo de 2013

Raimon Grifols Roura Secretario del Consejo de Administración